

## Subaru-Magazin jetzt auch online

Subaru hat die halbjährlich erscheinende Druckausgabe seines Magazins „Drive“ online gestellt. Die digitale Version reichert interaktive Elemente, Bildergalerien, Videos und weiterführende Informationen an. Mit dem Subaru Outback geht es auf kulinarische Entdeckungsreise an den Fuß der Alpen, ins Piemont. Ebenfalls Richtung Süden, nach Landsberg am Lech, ins ADAC-Technikzentrum führt die Reportage. Sportlich geht es am Bilster Berg zur Sache und sowohl im Westerwald als auch in Lappland verlassen sich Mensch (und Tier) auf Subaru.

Zudem informiert die „Drive online“ über Neuigkeiten rund um die Marke. Das digitale Magazin lässt sich unter [www.subaru-drive.de](http://www.subaru-drive.de) aufrufen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Subaru-Magazin „Drive“, Ausgabe 2/2018.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru